

**El Centro de Investigaciones sobre América Latina y el Caribe
hace de su conocimiento los resultados del V Concurso de Tesis sobre
América Latina o el Caribe
2013**

Categoría Doctorado:

1er lugar

Dra. Katherine Isabel Herazo González, con la tesis: *“Los que huyeron” [jataveletik] Representaciones sociales y derechos humanos de los indígenas desplazados*. Programa de Posgrado en Estudios Latinoamericanos, Facultad de Filosofía y Letras, UNAM.

Categoría Maestría:

1er lugar

Mtro. Guillermo Hugo Bello Chávez, con la tesis: *Bienestar y cultura participante. La socialización política de los trabajadores de cuello blanco en Montevideo, 1943-1952*. Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, UNAM.

Mención honorífica

Dr. Mario Miguel Meza Bazán, con la tesis: *El Movimiento Revolucionario Túpac Amaru (MRTA) y las fuentes de la Revolución en América Latina*. El Colegio de México.

Dr. Carlos Ernesto Ichuta Nina, con la tesis: *El votante latinoamericano. Perfil y características*. Programa de Posgrado en Ciencias Políticas y Sociales, Facultad de Ciencias Políticas y Sociales, UNAM

Ciudad Universitaria, diciembre de 2014